



ABR.11.439

ESPAÑA - TURISMO EXTRANJERO 9 millones de turistas visitaron España en el primer trimestre

LUNES, 25 ABRIL 2011 08:37

El número de visitantes extranjeros a España se incrementó en 3% en el primer trimestre, lo que equivale a un aumento de 256,592 turistas, alcanzando un total de 9 millones de personas, según los datos del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio.

Estas cifras coinciden con las estadísticas que adelantó el informe de la Alianza por la Excelencia Turística -Exceltur- donde se anunciaba un crecimiento del turismo internacional en el primer trimestre del 2011 de 2.4%, Tan solo en el mes de marzo, llegaron a España 3.56 millones de turistas, lo que significó un ligero incremento interanual de 0.6%.

Entre los distintos mercados emisores de turismo hacia España destaca el aumento de los Países Bajos (22.3% más), del mercado belga (20% más); el mercado suizo (14.8% más); Países Nórdicos (11.7% más) o Italia, con un crecimiento en el primer trimestre del 10.9%. El mercado británico continúa siendo el primero en número de llegadas, Los viajeros ingleses representan el 20.2% del total de turistas que llegan a España.

Cabe señalar que gran parte de las visitas las sigue concentrando una misma comunidad autónoma, Islas Canarias, lo que hace este crecimiento menos sostenible. En concreto, las islas acumularon un 30,6% de las llegadas en el primer trimestre de 2011, lo que supone un 15.2% más respecto al mismo periodo de 2010.